



¿QUIÉNES SON LOS CHICOS DE TERCERA CULTURA? ¿CUÁLES SON LAS DINÁMICAS QUE CONFLUYEN PARA FORMARLOS? ¿QUÉ VENTAJAS TIENE SER UN CHICO DE TERCERA CULTURA? ¿CUÁLES SON SUS DESAFÍOS?

Vivir entre dos mundos... en su esencia esta es la definición de un **Chico de Tercera Cultura (CTC)**. El CTC es el hijo de una familia de empresarios que se han mudado de Portugal a Brasil a consecuencia del trabajo... Es la hija del diplomático de Guatemala que por enésima vez en su vida se ha mudado a otro país para representar a la “madre Patria”... Es el hijo de una familia peruana que ha emigrado a Europa buscando un futuro mejor... Es la hija de misioneros cooperantes que han dejado atrás su país y su familia extendida para arraigarse en otra tierra y traer esperanza.

Hoy en día el viaje físico entre países es muy fácil y rápido. El autor contesta las preguntas difíciles que surgen a raíz de la dura transición cultural y emocional que han de realizar los hijos, aquellos que llamamos Chicos de Tercera Cultura. A la vez de contestar las preguntas, da consejos prácticos para aquellos que acompañan a estos jóvenes en su vida entre culturas.

EL AUTOR



Guillermo Eddy nació en Cuba y se crió en la República de Panamá donde vivieron sus padres, misioneros evangélicos norteamericanos. Desde principios de los años 80 trabaja en España, entre otras cosas, como presidente de la ONG Mosaico de Esperanza.

A mediados de los 80 escuchó a David Pollock hablar sobre “Ser un CTC”. Esa charla lo ayudó a “encajar” algunas piezas de su vida que hasta entonces no sabía encajar. Lo que aquí se escribe es fruto de un proceso. Como CTC ha tenido que vivir lo que aquí expresa, y la vida se ha tornado menos complicada al entender los retos, practicar las ventajas y ayudar a otros CTC a entender cómo son.

Está casado con María Ester Sánchez y tiene tres hijas.

EL “KAMPA CTC”

En el año 2004 empezó el “Kampa CTC”, un campamento organizado cada año para los Chicos de Tercera Cultura latinoamericanos que viven en Europa.

“Hijos de una tierra sin nombre”. La realidad de los Chicos de Tercera Cultura

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Viernes, 24 de Mayo de 2013 15:19

A partir del año 2005, *Guille* (como se le conoce en España) y María Ester dedican parte de su tiempo a llevar a cabo talleres de fin de semana con asociaciones de padres, iglesias y grupos de jóvenes enseñando sobre “¿Qué es ser un CTC?” y “¿Cómo ser padres de un CTC?”

. Su dese es que esto sirva para ayudar a otros a “encajar piezas” en sus vidas aceptando su condición de ser “hijos de una tierra sin nombre”.

El libro ha sido editado por la ONG "Mosaico de Esperanza" y puede conseguirse en [Amazon.es](#) al

precio de

12^º €

. Los interesados en el libro o en los talleres sobre CTC, pueden también comunicar con el autor a través de su correo electrónico:

guille@pobox.com

.

Fuente: Mosaico de Esperanza | Editado por Actualidad Evangélica